



Ca suffit !

Les discours de façade sur la DRH et les réorganisations ne parviennent plus à dissimuler la situation très préoccupante que nous subissons.

Nous n'acceptons pas de voir nos conditions de travail, nos relations se dégrader davantage et nous empêcher même de fonctionner.

Nous n'acceptons pas de payer l'addition de la casse du Service Public.

Les élus Force Ouvrière, vous invitent à une rencontre débat

Mardi 4 Octobre à 12h30

Amphi 2 A
Halle aux Farines Hall C 2^{ème} étage

VENEZ NOMBREUX